



The Lions Club International
Distrito B3
C.L. Francisco Javier Mendiola Martínez
Gobernador
“El Cambio lo Hacemos, Nosotros”



Nuevo Laredo, Tamps. a 5 de Noviembre del 2022

ACTA DE LA SEGUNDA JUNTA CON EL GABINETE

Acta de la Segunda Junta con el Gabinete para el Ejercicio Leonístico 2022-2023 del Distrito B3, realizada el día 5 de noviembre del año 2022 en las instalaciones del Club de Leones Nuevo Laredo; ubicado en Av. Reforma No. 4608, Burócratas entre Leones y 15 de Septiembre, C.P. 88280 Nuevo Laredo, Tamps., y de conformidad a la convocatoria emitida por el Gobernador del Distrito B3 C.L. Francisco Javier Mendiola Martínez, estuvo a cargo del director de ceremonias Ramon Juárez Ferrer. Las actividades se iniciaron en punto de las 9:41 de la mañana con la apertura correspondiente a los trabajos a cargo de Francisco Javier Mendiola Martínez Gobernador del distrito B-3 el cual agradeció la asistencia a todos los presentes.

Para desahogar el siguiente punto del orden del día se solicitó al C.L. Rodolfo Medina Capetillo secretario en funciones dar lectura al orden del día para la segunda junta de gabinete.

ORDEN DEL DÍA

SÁBADO 5 DE NOVIEMBRE 9:41 HORAS INICIAMOS

- Punto 1: Apertura de los trabajos por el gobernador del distrito B-3 C.L. Francisco Mendiola.
- Punto 2: Lectura del orden del día.
- Punto 3: Lectura del código de ética.
- Punto 4: Presentación de los integrantes del presídium.
- Punto 5: Certificación del Quórum.
- Punto 6: Participación del Tesorero del Distrito Ejercicio 2022-2023.
- Punto 7: Participación del Secretario del Distrito Ejercicio 2022-2023.
- Punto 8: Informe de Jefes de Zonas, Directores Distritales y Coordinadores del GAT del GMT, GLT y GST, Coordinador de Lions LCIF del Distrito para el Ejercicio 2022-2023.
- Punto 9: Mensaje del Gobernador del Distrito Ejercicio 2022-2023.
- Punto 10: Clausura de la Segunda Junta de Gabinete por el Gobernador del Distrito B-3.

El Jefe de Zona 12 C.L. Frances Quiñones Salinas fue la encargada de abordar el punto número 3 del orden del día en el cual se dio Lectura al Código de Ética de los Leones.



The Lions Club International
Distrito B3
C.L. Francisco Javier Mendiola Martínez
Gobernador
“El Cambio lo Hacemos, Nosotros”



Para dar seguimiento al punto número 4 del orden del día, el Director de Ceremonias Ramon Juárez Ferrer presentó a los integrantes del presidium: C.L. Juan José Rodríguez Valdez tesorero del distrito B-3, C.L. Ignacio Argomedo Presidente del Club Nuevo Laredo, C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez 2do. Vice Gobernador del Distrito, C.L. Gaudencio Milán Castañón 1er. Vice Gobernador del Distrito, C.L. Filiberto Galván Rodríguez Pasado Gobernador Inmediato Anterior del Distrito B-3 y preside estos trabajos el Gobernador del Distrito C.L. Francisco Javier Mendiola Martínez.

El punto número 5 del orden del día se agotó a cargo del Secretario en funciones C.L. Rodolfo Medina Capetillo en el cual se realizó la certificación del Quórum requerido para el cumplimiento de esta segunda junta de gabinete.

El Tesorero del distrito C.L. Juan José Rodríguez Valdez prosiguió a dar el informe de los meses de julio, agosto y septiembre de la tesorería distrital para cumplir con el punto número 6 del orden del día. En dicho informe se dio a conocer que al día 30 de junio se tenía un saldo en el banco de \$276,249.44 pesos. Mes de julio suman los comprobantes que enviaron los clubes para que se les depositara de acuerdo con un documento anexo la cantidad de \$231, 718.84 repartidos en el distrito con \$108,397, al consejo de gobernadores con \$75,360, a la fundación LCIF con \$36,260, al carnet de delegados con \$11,700 y un depósito no identificado por \$15,067.50. Durante nuestro ejercicio en el mes de julio no se emitió ningún cheque. En el estado de cuenta documentos anexos se reportaron dos retiros de los cheques 726 y 727 con diferentes fechas por las cantidades de \$8,500 y \$90,000 pesos (estos dos retiros son correspondientes al ejercicio anterior). Cobros por comisiones y otros cargos por \$88 pesos. El saldo al corte del mes de julio fue por \$414, 992. Durante el mes de agosto con el saldo de \$414,992 se sumaron los comprobantes que enviaron los clubes por \$116,129.99 repartidos al distrito con \$57,332, al consejo de gobernadores con \$29,520, a la fundación LCIF con \$8,550, al carnet con \$8,550 y al cartel de la paz y Maeva con \$8,850. En el estado de cuenta se observa un retiro por \$68,711 con el cheque 751 con los documentos comprobatorios anexos, hasta ese momento se tiene un déficit en la caja por \$1,559. Cobros por comisiones y otros cargos por \$67 pesos. Durante el mes de septiembre el saldo en el banco al día del corte fue de \$462,343.92, los comprobantes que enviaron los clubes suman \$73,149.80 repartidos al distrito con \$28,680, al consejo de gobernadores con \$18,230, a la fundación con \$9,164, al carnet con \$475.31, diferentes depósitos de apoyo a Musquiz por \$16,600 (se dio una aclaración con respecto a un depósito de apoyo a Musquiz y a Sabinas, pero no se especificó la cantidad en la que se repartiría). En el estado de cuenta se observa un retiro con el cheque 728 por la cantidad de \$136,366 que sumados con los retiros anteriores dan la cantidad de \$234,863 (refiriéndose a anteriores del ejercicio anterior), con lo que ahora se sabe que dejaron en la caja para este ejercicio \$42,786. Se tuvo un depósito por \$194,971 que fue la subvención además se tuvo un retiro con el cheque 752 por la cantidad de \$149,790. Cobros por comisiones y otros cargos por \$67.28 con un saldo al corte de \$462,2343 (se aclara que durante el mes anterior se hizo un



The Lions Club International
Distrito B3
C.L. Francisco Javier Mendiola Martínez
Gobernador
“El Cambio lo Hacemos, Nosotros”



retiro considerable para pagar al consejo de gobernadores). Solamente 20 clubes no han cubierto su cuota con Lions International, solamente 37 clubes de los 82 han cubierto total o parcialmente sus cuotas al distrito. Se recibieron aportaciones de 5 clubes para la campaña realizada a favor de Musquiz Coahuila, 8 clubes solicitaron kits para el concurso “Cartel de la paz” y 2 clubes realizaron depósitos para reservar en el club Maeva.

El siguiente punto del orden del día estuvo a cargo del C.L. Rodolfo Medina Capetillo Secretario en funciones. En el cual abordó la información acerca de la secretaria del distrito, iniciado en la internacional con 2237 socios con 45 altas de nuevos socios, con 95 bajas por lo tanto el balance actual es de 2187 socios con una pérdida de 50. En el mundo pasamos a 1,400,023 socios, teniendo 23 clubes que no han la P-101. En informes de actividades en la página MyLion se tiene el registro de 119,400 personas servidas, 1,953 actividades de servicio realizadas, 59,814 horas de servicio voluntario, 778,328 dólares de fondos donados, 241,722 dólares de fondos recaudados, esto con solo 52 clubes que si están informando en la página de MyLion por el contrario hay 29 clubes que no han presentado ningún informe.

El punto número 6 del orden del día estuvo a cargo de los Jefes de Zona, así como de los integrantes del equipo global de acción donde cada uno dio su respectivo informe.

- Yolanda Casillas Juárez Jefe de Zona 2. En su informe menciono las visitas oficiales que se hicieron a los clubes, se tuvo la junta de comité asesor en la cual se contó con la participación de 4 de los 5 clubes que están en su zona, se está trabajando en un club filial (Soledad Centro) el cual cambiará de nombre y ya dieron de alta a 5 socios para empezar a hacer un club formal. En los compromisos económicos se encuentran al corriente. La zona inicio con 72 socios y se agregaron 5 nuevos que en total hacen 77 socios.
- Martha Idalia Aguilar Monreal Jefe de Zona 4. En su informe menciono que se sigue trabajando con dos de los clubes en status Quo, también menciono que se logró más del 50% en pagos por parte de los clubes, en cuestión de membresías solo se han incrementado 2 socios, se resaltan las actividades que han realizado hacia la comunidad. Por último, se da lectura a una carta de parte del Club de Leones de Ramos Arispe en donde se pide más tiempo para las personas que exponen en las juntas de gabinete o convenciones.
- Marisela Violeta Sánchez Cabrera Jefe de Zona 5. En su informe menciono que se han tenido muchas actividades, se tuvo una reunión con un club nuevo y se les entrego el acta constitutiva, se resalta la falta de compromiso de los clubes ya que se tienen problemas con los pagos, se expone el caso de dos clubes en específico los cuales no han cubierto sus obligaciones financieras. Se terminó con 140 socios y se menciona que los clubes al realizar sus bajas inmediatamente invitan a nuevos socios.
- Sonia Cardona Olguín Jefe de Zona 7. En su informe menciono que el Club de Leones de Juárez ya no tiene interés en continuar por lo que el presidente pidió su baja, mientras tanto



The Lions Club International
Distrito B3
C.L. Francisco Javier Mendiola Martínez
Gobernador
“El Cambio lo Hacemos, Nosotros”



el Club de Leones de Juárez 2022 no ha realizado pagos, juntas ni actividades de ningún tipo. Con el Club de Leones de Progreso no se ha tenido comunicación, el Club de Leones de San Buenaventura se encuentra con problemas internos y nadie quiere hacer nada al respecto. Se solicita al gobernador y a su gabinete la ayuda para poder solucionar los problemas de la zona y así poder ayudar a los clubes. Se han donado 840 paquetes de mantecadas BIMBO con un valor de \$25,000 a 2 escuelas secundarias, también se donaron 34 lámparas para techo con un costo de \$42,000 gracias a las gestiones realizadas por el presidente del Club de Leones de Acuña AC.

- Gabriel Zapata Martínez Jefe de Zona 8. En su informe menciona la situación del Club de Acuña Mileno donde se dieron de baja 2 socios y se realizó el alta de 1 por lo tanto cuentan con 28 socios, además se mencionan las actividades que han realizado por parte de los clubes de la zona y la cantidad de personas beneficiadas.
- Ninfa Idalia Martínez Villareal Jefe de Zona 10. En su informe menciona todos los clubes han estado informando en las plataformas las actividades, en cuestión de cuotas todos los clubes tienen atrasos. El número de socios se ha mantenido desde el inicio del ejercicio.
- Frances Quiñones Salinas Jefe de Zona 12. En su informe menciona su participación en distintos eventos, se está trabajando en la creación de un club filial nuevo, en cuestión de las responsabilidades económicas resalta que van muy bien a excepción del Club de Nuevo Laredo los cuales tienen una deuda de 100 dólares. El Club de Leones Centenario tuvo 6 altas, pero también 26 bajas.
- Lauro Antonio del Bosque Caballero Jefe de Zona 13. En su informe menciona su participación en distintos eventos de la zona, en Monterrey Norte se han dado 4 altas de nuevos socios, resalta la importancia de empezar a trabajar con las membresías, todos los clubes de la zona están al corriente con las cuotas a excepción de un solo club.
- Tzeitl Olvera López Jefe de Zona 14. En su informe menciona que de los 5 clubes que hay en la zona solamente 4 han estado emparejándose con respecto a los reportes de actividades en las plataformas, ninguno de los 5 clubes ha cubierto las cuotas del carnet y de la fundación. El club de Santa Lucía es el único caso en la zona donde no se ha podido tener buena comunicación, así como no se han cubierto las cuotas ni se han realizado actividades. En lo que va del ejercicio se han tenido 10 bajas y solamente 2 altas de socios.
- German Corrales González Jefe de Zona 15. En su informe menciona que lamentablemente los clubes de su zona no tienen interés en participar ni reportar actividades, solo hay un club que está al corriente en las cuotas y los demás están muy atrasados en los pagos. En cuestión de los socios no ha habido bajas y hay una propuesta de 3 socios nuevos para un club.
- Alejandro Arellanos Galván Jefe de Zona 16. En su informe menciona que ha habido problemas para contactar con algunos clubes, en cuestión de cuotas algunos clubes no están al corriente.



The Lions Club International
Distrito B3
C.L. Francisco Javier Mendiola Martínez
Gobernador
“El Cambio lo Hacemos, Nosotros”



- Rosa Margarita Villalobos Jefe de Zona 17. En su informe menciona que toda la comunicación que ha tenido con los clubes de la zona es mediante mensajes de celular, la situación con el club de Aldama es preocupante ya que no hay respuesta por parte de ellos. En cuestión de actividades la mayoría de los clubes han estado cumpliendo con las causas globales, en el ámbito de las cuotas aún hay clubes que tienen pagos pendientes y hay una situación donde un club manifiesta que está al corriente, pero no están reflejados esos pagos.
- Mario Alejandro Olivera bustos exgobernador del distrito y coordinador del equipo GLT retoma el tema de la falta de capacitación para el uso de las plataformas donde dice que parte del problema es que los socios no tienen el deseo de capacitarse ya que hay muy poca gente que se conecta a las llamadas donde se resuelven todas las dudas. Y se pone a disposición de los jefes de zona para impartir las pláticas necesarias.
- Víctor Hugo González Villareal ex gobernador del distrito y coordinador GMT habla del reto de pasar nuevamente de lo virtual a lo presencial esto a causa de la pandemia, también invita a todos en especial a los jefes de zona de hacer algo por el bien de los clubes para que cada vez vayan aumentando los socios y los clubes. Y se pone al servicio junto con GLT, LCIF y GST para trabajar.
- Jesús Alberto Rodríguez Rico coordinador de LCIF y ex gobernador del distrito B-3 menciona que ha habido compañeros y clubes que han realizado campañas para hacer aportaciones personales a LCIF, pero por otra parte menciona que aún hay muchos socios que no han realizado donativos. Se resalta que las donaciones deben de ser por parte de cada uno de los socios para que se les pueda otorgar el reconocimiento por parte de LCIF. Agradece los donativos que se realizaron a Musquiz.
- En la participación del asesor distrital “Mitigar el hambre” C.L. Julio Morales comento en su reporte que hay 408 actividades, se tiene 46,469 personas servidas, hay 15,140 horas León, se tiene 34,235 dólares recaudados de fondos los cuales han sido entregados en especie y 127,571 dólares en especie y horas León. Las métricas presentadas son solamente de 48 clubes de los 81 que se tienen en total en el distrito.
- El C.L. Julio Gerardo Charles pasado presidente inmediato anterior del consejo de gobernadores toma el tema de las cuotas al distrito y al múltiple, pide que soliciten ayuda al equipo para que dialoguen con los clubes. Se menciona la situación en la que exdirectores internacionales hacen campañas para que los clubes no paguen las cuotas.
- El C.L. Alfonso Oviedo Villareal presidente del consejo de gobernadores habla de la meta que se estableció por parte del equipo GAT (GAT Plus) para el 2025 donde se tenía que incrementar la membresía del área estatutaria 3 en 25,000 socios y a falta de 3 años siguen



The Lions Club International
Distrito B3
C.L. Francisco Javier Mendiola Martínez
Gobernador
“El Cambio lo Hacemos, Nosotros”



faltando poco más de 800 socios. Se pide que se aumente el número de socios, pero hace énfasis en que se necesitan socios de calidad. Menciona que los proyectos que se realicen deben de estar bien fundamentados y con una sustentabilidad operativa para así poder recibir las subvenciones por parte de la fundación.

El punto número 9 del orden del día estuvo a cargo del C.L. y Gobernador del Distrito B-3 Francisco Javier Mendiola Martínez, el cual dio su correspondiente mensaje a los trabajos realizados en la segunda junta de gabinete. Se inicia recalando la importancia de la presencia de cada uno de los presentes en la junta ya que prácticamente son ellos quienes toman el rumbo del distrito por que todo se hace en común acuerdo. Se aborda el tema del coordinador de LCIF donde le da la razón ya que comenta que está desarrollando un puesto contra corriente porque no se le toma en cuenta en las capacitaciones que hace LCIF ni en los cursos que se realizaron en otros países. LCIF realiza juntas, capacitaciones y cursos donde no se le invita al gobernador porque es separado la fundación y LCI, se hace la observación que la junta es de LCI y no de LCIF. Gracias a las gestiones que realizó Jesús Rodríguez para la subvención a Musquiz fue que llegaron \$195,000 los cuales se usaron en kits de limpieza y en despensas. Se toma el tiempo para agradecer a todas las personas que participaron en dicha actividad.

El siguiente punto que toca es el de las membresías donde se mencionó que se ha pasado a la fase 2 la cual consiste en hacer uso de los leones certificados y capacitados para que ayuden a los jefes de zona, todo esto se llevará a cabo por orden de conflicto. El león certificado (LOC) no podrá ayudar a su mismo club. En el tema de la aportación se está en el proceso de acreditación del dólar a cada socio que participo en la rifa de las damas la cual no se ha llevado a cabo por falta de talonarios para saber quienes y quienes no participaron. El comité de damas se esta encargando de realizar venta de productos con el fin de recaudar \$1,000 dólares para la fundación, el gobernador pide de la ayuda de los clubes para que se puedan promover los productos y así lograr la recaudación.

El Gobernador deja en claro el tema de la sede para la tercera junta de gabinete siendo Sabinas la primera opción, después de una junta le informaron que no se podría llevar a cabo en dicho lugar por lo tanto se le otorgó a Saltillo ya que personalmente le manifestaron su interés de albergarla aun sabiendo que ya estaban definidas las sedes.

Se habla acerca de la situación de los LEOS donde se desconoció a la directiva distrital leo por fraude ya que el que seria presidente presento documentos falsificados para cambiarse la edad. Se realizó un zoom donde se pregunto a los asistentes a quienes propondrían para los cargos de presidente y vicepresidente, se realizó de esta manera ya que en base a los estatutos LEOS el gobernador tiene la facultad de elegir por su cuenta, pero se opto por hacerlo mediante la consulta. Después debido a problemas se destituyo a la directiva distrital de los cargos y en base a los estatutos se eligió nuevamente. También se comenta que para el evento de la noche de comparsas



The Lions Club International
Distrito B3
C.L. Francisco Javier Mendiola Martínez
Gobernador
“El Cambio lo Hacemos, Nosotros”



se les ofreció que organizaran el evento sin embargo se negaron a participar ya que el presidente distrital Leo entendió que tenían que organizar un bailable además de argumentar que los iban a tener de cargadores y en todo caso les tenían que pagar el carnet. El gobernador pide el apoyo a todos los presentes en la junta que los apoyen en la designación de la nueva directiva distrital Leo.

El gobernador comentó que hay temas que tratar con la oficina internacional y uno de ellos es que hasta la fecha no se le ha abonado a su cuenta la cantidad de los boletos de vuelo a Canadá, así como lo que se les ha pedido, comenta que los gobernadores tienen derecho a pedir reembolso, pero todo lo que se ha gastado es mediante dinero propio, dinero del distrito y lo que ha aportado cada persona del gabinete.

Se tocan dos temas previamente vistos en la primera junta de gabinete los cuales son la aprobación de las cuentas de la C.L. Irma Laura y la queja por parte de una socia por su dinero en una convención. En el tema de la C.L. Irma Laura se comenta que hasta hace poco se recibió respuesta de ella siendo que desde la primera junta de gabinete se le mandaron correos, también comenta que el informe del tesorero se le regresó por tener inconsistencias las cuales tiene que revisar con el comisario. En el caso de la compañera de la convención aun no se ha tenido respuesta.

El gobernador deja en claro en esta junta de gabinete que no tiene interés alguno en hacer ningún tipo de venganza al contrario lo que quiere es que todo camine para no dejarle problemas al siguiente gobernador. Raúl Cavazos no pudo tomar la palabra porque no entregó nada para aprobar las cuentas y quien tiene que autorizarlas es el comisionario, lo que el gobernador propone es que se solicite una prórroga y en la próxima junta se trate de resolver. El C.L. Jesús Alberto Rodríguez Rico toma la palabra para comentar un problema con Raúl Cavazos y por lo tanto pide que no se le otorgue la prórroga. Se realizó una consulta entre los presentes para definir si se le otorga la prórroga donde se concluyó que no se le debía de otorgar.

Con este último punto se concluye la reunión por lo que se da paso a la clausura de la sesión en punto de las 12:36 mediante el golpe de campana por parte del gobernador.

C.L. Juan Carlos Aguilar Rojas
Secretario del Distrito B3

C.L. Rodolfo Medina Capetillo
Pro-Secretario del Distrito B3